

Edition 2020

18-22
novembre

Projet UNICEF « semaine internationale des droits des enfants »

Contexte

Chaque année, Colomiers « ville amis des enfants » propose à ses services de participer à la Semaine Internationale des Droits de l'Enfant. Cette semaine est proposée afin de mettre en valeur la journée du 20 novembre qui est celle des enfants. Cette journée existe grâce à l'UNICEF.

L'UNICEF est un organisme public international qui signifie « les fonds des nations unies pour l'enfance ». Leurs missions se réunissent autour d'une valeur commune qui est la protection et le droit pour tous à l'enfance, la santé et l'éducation.

Proposition

L'ALAE Savary élémentaire souhaite participer à cette semaine afin de poursuivre les actions déjà menées sur les années précédentes.

En vue du protocole sanitaire actuelle les actions menées seront travailler autrement et la finalité, elle aussi, doit être pensée dans un respect des règles communes et de la sécurité de chacun.

Il sera donc proposé aux animateurs de faire vivre le projet à travers leurs pratiques sur le terrain avec le public. Il semble important à l'ALAE Savary Elémentaire que le projet soit construit en lien avec les enfants afin que la transmission puisse avoir un impact plus conséquent.

Le projet sera donc présenté aux trois groupes de l'ALAE, les CP-CE1, les CE2 puis CM1-CM2. Ces groupes resteront bien distincts en lien avec le protocole sanitaire mise en place. Les trois groupes pourront donc participer aux projets, comme un seul.

Objectif

- Accompagner les enfants dans la réalisation de leur projet
- Découvrir et partager de nouvelles notions
- Transmettre à travers un support un message de sensibilisation

Echéancier

La semaine des droits de l'enfant organisé par l'UNICEF se déroule du 18 au 22 novembre.

Au vue des conditions actuelles il est compliqué de tenir cet échéancier. Il est donc prévu de réaliser cette action sur l'année scolaire 2020-2021 avec un échéancier qui pourra être précisé ultérieurement.